

LE SAC POUBELLE COÛTERA BIEN 1,90 FRA



Dès le 1^{er} janvier 2018, le sac poubelle de 35 litres coûtera bien 1,90 CHF dans les communes du Bas-Valais et du Valais central. L'Antenne Région Valais Romand confirme aujourd'hui ce prix. Elle annonce par ailleurs que le nouveau processus de gestion des déchets a été défini entre les différents partenaires.

Les communes du Valais romand ont encore jusqu'à la fin du mois pour soumettre leurs nouveaux règlements sur les déchets à l'approbation de leur Assemblée Primaire ou leur Conseil général.

L'association Antenne Région Valais romand relève enfin que les retours des citoyens face au principe de la taxe au sac sont positifs. Ils devraient selon elle réserver un bon accueil au nouveau système.